



Suryatmajan Kampung Wisata Penuh Warna

YOGYA (KR) - Kawasan Suryatmajan di Yogyakarta meraih predikat Desa/Kampung Wisata Binaan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI dalam Anugerah Desa Wisata Indonesia 2023. Didukung Program Letis Colour PT ICI Paints Indonesia (AkzoNobel Decorative Paints Indonesia), produsen cat Dulux, dengan lukisan mural dan nuansa warna-warni.

Suryatmajan kini dengan pesona baru penuh warna.

"Kekuatan positif dari cat dan warna mengubah lingkungan tempat tinggal, suasana dan kehidupan warga Suryatmajan menjadi lebih indah dan menyenangkan, mendorong peningkatan perekonomian masyarakat," tutur Country Commercial Head, PT ICI Paints Indonesia Yudhy Aryanto dalam sambutan saat Peres-



KR-Juvintarto

Peresmian Kampung Wisata Suryatmajan Berwarna, Kamis (16/3) di Suryatmajan Gondomanan Kota Yogya .

mian Kampung Wisata Suryatmajan Berwarna, Kamis (16/3).

Disebutkan Program Let's Colour di Suryatmajan meliputi lukisan mural di dinding, pagar, jalan pemukiman dan bangunan rumah warga yang luasnya hampir 2.700 me-

ter persegi dan menggunakan sekitar 800 liter cat Dulux. "Melibatkan mahasiswa/i yang sedang KKN dan Bergada Rakyat Suryatmajan - pasukan Prajurit warga Kelurahan Suryatmajan," jelasnya.

Dilanjutkan peresmian bersama Direktur Tata Ke-

lola Destinasia Kementparekraf, Indra Ni Tua mewakili Menparekraf RI Dr H Sandiaga Uno BBA MBA, Kadinas Pariwisata DIY, Singgih Raharjo SH MEd, Kadinas Pariwisata Kota Yogya Wahyu Hendratmoko mewakili Pj Walikota Yogya Sumadi SH MH.

"Meningkatkan sektor pariwisata di Suryatmajan melalui lukisan mural selain potensi yang ada seperti Eco Print, kuliner khas dan lainnya dengan suasana baru yang lebih hidup dan indah. Kami bangga Suryatmajan diakui sebagai salah satu desa/kampung wisata di Indonesia, dan antusias menyambut lebih banyak wisatawan untuk menikmati keunikan serta keindahan Suryatmajan," tutur Ketua Pokdarwis Suryatmajan, Yogya, Andreas Danar Krissetyanto bersemangat. **(Vin)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005